



# Projet collaboratif Kamishibai

École Simone-Veil, Tours (37)

## Savoirs fondamentaux - Éducation artistique et culturelle - École-famille

### PRÉSENTATION DU PROJET



La compréhension écrite est collectivement identifiée comme posant plus de difficultés aux élèves, quel que soit leur niveau de maîtrise des compétences connexes (compréhension orale/fluence). Décision a été prise, dans le cadre d'une concertation élargie, de se tourner vers une méthode qui a fait ses preuves, inspirée des travaux de Cèbe et Goigoux. Tous les élèves de toutes les classes étudient des récits puis les illustrent et les partagent grâce au Kamishibai avec leurs pairs et leurs familles.

Les équipes, déjà accompagnées par trois partenaires (associations/collectivités) se sont tournées vers la DAAC qui les mettra en lien avec des auteurs et des illustrateurs locaux renommés pour l'année 2023-2024.

L'objectif à long terme est d'étendre le projet au cycle 1 et à la dernière année de cycle 3 puis au cycle 4 afin de fédérer les équipes et les élèves de l'école et du collège de secteur autour de pratiques porteuses.



Productions d'élèves présentées lors de la journée « Notre École » Orléans-Tours du 5 avril en présence des équipes porteuses, des équipes d'appui et de M. le Recteur



### PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Bibliothèque municipale de srlv (collectivités)  
Polytech'tours (école)  
Association Giraudeau-Bastié (association)  
Théâtre des Trois clous



### FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 6 349 €